
Herr Dehnert erklärt, dass die dem heute zu fassenden Beschluss zugrunde liegende Niederschrift 
des Rechnungsprüfungsausschusses noch nicht vorliege. 
 
Die Herren Wahl und Sterzenbach erklären, dass eine Beschlussfassung deshalb rechtlich 
unbedenklich sei und die Sitzung des RPA ja erst am vergangenen Donnerstag stattgefunden 
habe.  
 
Der Vorsitzende des RPA, Herr Pfister, bestätigt außerdem die einstimmige 
Beschlussempfehlung des Ausschusses 
 
Auf Frage von Herrn Meeser erklärt der Bürgermeister, dass es in der Sitzung des 
Rechnungsprüfungsausschusses in der Abschlusserörterung Anmerkungen zur den 
Prüfergebnissen aus Reihen des Ausschusses gegeben habe, diese sich aber nicht auf den heute zu 
fassenden Beschluss beziehen. 


